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Je suis navré de vous contredire, Jean Allemand, mais je n’ai
pas de don pour l’écriture, j’ai juste cinq filles dont il
faut bien surveiller les leçons, et, l’aînée ayant presque 12
ans, je suis simplement repassé plusieurs fois par toutes les
étapes qui vont du CP à la sixième jusqu’à présent. (Et il
m’en reste une en maternelle et une autre qui à 1 an à peine…
Elle, l’école elle n’y pense pas encore.)

Un don c’est quelque chose qui vient tout seul, moi j’étais
juste un Commando Légionnaire Parachutiste (REP) qui a eu la
chance  de  rencontrer  la  bonne  personne  au  bon  moment,  en
l’occurrence ma femme, sans elle je serais très certainement à
l’asile à l’heure qu’il est.

Et  elle  a  supporté  d’être  l’épouse  d’un  type  qui  n’était
jamais là, dont elle ignorait bien souvent où  il allait et
quand il allait revenir, sans oublier que durant bien des
missions  on  ne  pouvait  même  pas  s’écrire…  Puisque
théoriquement, et bien, je n’étais même pas parti ! (Toutes
les Opex ne sont pas déclarées il s’en faut de loin, enfin, en
ce qui me concerne, mais c’est un autre sujet).
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Concernant le karma, laissez moi vous dire que je pense avoir
été un idiot.
Étant de la dass, je pensais être redevable à la France, donc,
sans tenir compte de l’avis du père de ma famille d’accueil,
j’ai signé au 13e RAP de Tarbes dés mes 17 ans.

L’ennui, c’est qu’ayant été placé chez eux à 9 ans, le grand-
père avait largement eu le temps de m’initier à la chasse, à
l’art de pister de lire un terrain… et d’utiliser des armes
même si c’était totalement illégal.

J’ai donc signé à 17 ans et 2 jours …
Il a suffi de 3 mois pour qu’on me propose de tenter de
devenir tireur d’élite.
Mais j’avais à peine commencé ma formation qu’on m’a envoyé en
Opex, oh, une Opex classique, je n’étais pas censé y jouer un
autre rôle que d’aider à l’armurerie mais un jour les gars de
la patrouille sont revenus sans notre Sergent Chef !

Patrouille de routine, ils étaient partis avec de l’équipement
plutôt léger, rien ne laissait prévoir une attaque, le Chef à
été blessé, il a donné ordre aux gars de foutre le camps …
Ils étaient disciplinés, ils ont obéi pour aller chercher du
renfort.

Est-ce que j’ai le karma du guerrier ? J’en sais rien !
Je savais juste que faire décoller un hélicoptère ou envoyer
d’autres hommes ça allait être bien trop long !

Étant affecté à l’armurerie j’ai pris ce qu’il fallait, j’ai
« emprunté » un véhicule -j’avais même pas le permis- et je
pense avoir roulé plus vite pour aller aider mon Sergent Chef
et risquer ma peau que les autres qui avaient fait l’inverse.

Courage ? Folie ? Sais pas !
Je savais juste que les autres avaient déclaré que sa blessure
n’avait pas l’air tellement grave mais qu’il était trop loin
du véhicule pour le rejoindre …
D’où son choix de se mettre en défense mais de leur ordonner



de partir j’imagine. (Le terrain était à son avantage, mais il
était quand même seul)

Ce fut la première insubordination d’une série qui allait
devenir très longue pour moi, mais, je refusai d’attendre
c’était au dessus de mes forces.

Une fois sur zone, à deux et avec ce que j’avais amené comme
matériel, on pouvait résister plus efficacement.

Lui, à l’arme automatique pouvait faire barrage, mais guère
plus.
Moi, j’avais embarqué un fusil de précision, FR-F1, merci aux
Belges,  mais  j’avais  jamais  tiré  sur  autre  chose  que  des
cibles.

Mais quand j’ai repéré un ennemi mal caché …
La seconde suivante j’étais devenu un tueur !

Et quand les renforts sont arrivés, mettant l’ennemi en fuite,
j’étais un tueur multiple !

Après ça, rester Para posait un problème.
Oui j’avais aidé à sauver notre Sergent Chef …
Mais sans ordre !
Oui j’avais été décoré …
Mais j’avais aussi pris 6 mois de trou !

L’affaire a pu être étouffée (mais vous faites erreur sur le
lieu) mais il me restait quoi ?
Jamais je n’aurais pu rester Parachutiste, pas après un tel
comportement, les Paras peuvent être « dingues » mais pas à ce
point !

Sitôt sorti de cellule j’ai eu la surprise de me retrouver
face à un Commandant du 2e REP qui avait eu vent de l’affaire
et qui avait été envoyé pour me dire que mon indiscipline la
Légion saurait bien la casser !

À 18 ans je suis donc devenu « diable Vert » …



Mais ils n’ont jamais réussi à casser mon indiscipline !

Le paradoxe étant que toutes mes insubordinations …
Nous ont donné la victoire !

Et j’ai fini par avoir une telle réputation que j’ai été le
plus jeune Légionnaire Parachutiste à recevoir le grade de
Lieutenant dans les Commandos de Choc.

Mais pas un gradé d’école, j’en ai fait aucune.
Un gradé de terrain, un gradé de sang, un gradé qui partait
avec ses hommes.

Je  respecte  Saint-Cyr,  mais  on  ne  peut  pas  -c’est  ma
conviction en tout cas- faire de n’importe qui un chef…
Pour devenir le chef il faut garder à l’esprit qu’on ne vaut
pas plus que ses hommes, au contraire, celui qui devra courir
devant vers l’ennemi ça devra être vous, car ça sera à vous de
montrer aux gars qu’ils peuvent compter sur vous comme si vous
n’étiez PAS un officier justement.

Si je peux être un exemple pour certains, et je le suis dans
la Légion, tant mieux.

Mais si j’écris ici, c’est qu’un jour, Christine m’a demandé
si elle pouvait transformer un de mes commentaires en article
et que j’ai dit oui.

Ce que j’écris chez moi, mes souvenirs, tout ce dont je n’ai
pas le droit de parler…
C’est pour m’en débarrasser !

Mes filles, ma femme, savent que j’ai tué des gens, avec ma
gueule,  mes  cicatrices,  mes  brûlures…  J’aurais  du  mal  à
prétendre  avoir  eu  une  carrière  ordinaire,  et  comment
expliquer que j’ai été décoré par des pays alliés ? (C’est
plutôt rare)

Mais  ce  que  personne  ne  semble  comprendre  ici,  c’est  la
difficulté de voir que je me suis battu …



Pour RIEN !

Est-ce que nous avons apporté la paix dans le monde arabo-
musulman ?

On était là bas pour ça oui, n’empêche que les guerres y
continuent !

Et je n’ai jamais fait de tir de guidage. Dans ma lunette j’ai
toujours eu des hommes !

Ennemis c’est un fait ! Mais des hommes !

Et il faut vivre avec !

S’il faut refaire une guerre de plus …
Je la ferai, mais pour éviter à des jeunes de devoir devenir
ce que je suis.

Et  mon  rêve,  ça  serait  un  monde  où  des  types  comme  moi
deviendraient totalement inutiles …
Car le monde serait enfin en paix !

Navré pour cette réponse bien trop longue, mais personne ne
réussira jamais à me rendre fier de ce que j’ai fait, car nos
élus ont rendu tous nos efforts inutiles.

J’aurais dû devenir routier vers 18 ans …
Je serais moins « riche » aujourd’hui …

Mais je ne ferais pas autant de cauchemars !


